



ATEIA ARAGÓN-OLT celebra su Asamblea General

En ella se analizó la situación del transporte internacional, especialmente se realizó un seguimiento de la situación del transporte marítimo global en defensa de unos estándares de calidad adecuados.

Se informó de la creciente colaboración de la organización con los diferentes actores empresariales y de la administración, tanto locales como regionales y nacionales.

Se recordó que se celebra este año el 20 aniversario de la asociación y se acordó estudiar la realización de algún evento para su conmemoración.



Se procedió a reelegir como presidente a D. Ismael de Marcos Azpilicueta y al resto del Comité Ejecutivo.